

15. April 2021

Preisträger

RegioWIN 2030

Drei Forschungsprojekte prämiert.

Die IHK Heilbronn-Franken freut sich und gratuliert, dass die Region Heilbronn-Franken mit drei innovativen Forschungsprojekten Hydrogen Hub HN-F, I3-Lab und AI-TRAQC beim Landeswettbewerbs RegioWIN 2030 gewonnen hat und erstmals erfolgreich als RegioWIN-Region ausgezeichnet wurde. Die Fördersumme beträgt insgesamt rund 21,5 Millionen Euro. Die IHK Heilbronn-Franken hat den Antragsprozess und die ausgewählten Projekte von Beginn an unterstützt.

Weblinks

> Weitere Informationen zu RegioWIN 2030 (<https://wm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse-und-oeffentlichkeitsarbeit/pressemitteilung/pid/regiowin-2030-landesregierung-praemiert-24-leuchtturmprojekte-1/>)